
Se discutió en el Gabinete Productivo el tema de la tributación del agro  
 
Con la presencia de todos los señores ministros integrantes del Gabinete 
Productivo, del vicepresidente de la República y del director y subdirector de la 
Oficina de Planeamiento y Presupuesto, se discutió en el Gabinete Productivo 
las ideas formuladas por el  Presidente de la República en relación a los 
aportes tributarios a realizar por parte de las grandes y muy grandes empresas 
del sector agropecuario.  
 
Existió total acuerdo en el seno del Gabinete, respecto de la procedencia de 
plantear esta temática en momentos de particular crecimiento del sector, 
recibiéndose la propuesta realizada en este sentido por la Oficina de 
Planeamiento y Presupuesto.  
 
Luego de un intercambio de opiniones entre los diversos integrantes del 
Gabinete, se convino que sobre esa base se realice la elaboración de las 
alternativas que puedan plantearse en cuánto a los instrumentos a utilizar para 
la consecución de dicho fin, las que se evaluarán en la próxima reunión de 
Gabinete. 
 


